

RINGKASAN

IRSAN AFANDI SITUMORANG, AKUNTANSI AKTIVA TETAP PADA PT. CITRA ARSENTA PERKASA MEDAN (dibawah bimbingan Drs. Rasdianto, MS, Ak. selaku pembimbing I dan Hj. Sari Bulan Tambunan, SE. selaku pembimbing II).

Salah satu unsur yang sangat berperan dalam menunjang keberhasilan suatu perusahaan adalah aktiva tetap. Aktiva tetap yang digunakan oleh perusahaan memiliki jumlah yang cukup besar, ini didasarkan atas perkembangan usahanya, jenis usaha yang ditekuni dan lain-lain. Aktiva tetap yang dimiliki PT. Citra Arsentia Perkasa Medan sangat banyak jenisnya, antara lain: tanah, bangunan, mesiu-mesin, peralatan-peralatan, alat transportasi dan sebagainya. Aktiva ini diperoleh dengan cara: pembelian tunai, berdasarkan kontrak jangka panjang, dan dibuat sendiri.

PT. Citra Arsentia Perkasa Medan yang bergerak dibidang konstruksi sangat banyak memerlukan aktiva tetap dalam mendukung peketjaan operasionalnya. Dengan penggunaan aktiva tetap ini, akan diperlukan biaya-biaya pengeluaran dalam masa pemakaiannya yaitu pengeluaran modal dan pengeluaran pendapatan. Dalam menentukan jenis pengeluaran modal dan pengeluaran pendapatan didasarkan atas manfaat yang diberikan dari biaya pengeluaran tersebut. Misalnya jika menambah unsur teknis aktiva maka digolongkan kedalam pengeluaran modal tetapi jika hanya untuk memperbaiki dan tidak menambah unsur teknis digolongkan pengeluaran pendapatan.

Dalam penggunaan aktiva tetap tersebut secara berangsur-angsur kemampuan untuk memberikan jasa pada perusahaan akan berkurang dan pada

akhirnya tidak memberikan jasa sama sekali. Oleh karena itu, PT. Citra Arsentia Perkasa Medan menghitung biaya penyusutan setiap periode akuntansi berdasarkan berapa lama aktiva tetap itu memberikan jasa pada perusahaan berdasarkan umur taksiran, dengan metode penyusutan garis lurus atau dengan sistem penyusutan Komersial dan Fiskal

Mengingat pentingnya informasi akan aktiva tetap dalam menyusun laporan keuangan suatu perusahaan atau badan usaha, maka dengan ini penulis tertarik untuk memilih judul " AKUNTANSI AKTIVA TETAP PADA PT. CIRTA ARSENTIA PERKASA MEDAN".

Dari hasil penelitian yang penulis lakukan dalam perusahaan tersebut, walaupun masih ada kelemahan-kelemahan tetapi jika dibandingkan dengan uraian teoritis yang ada, maka PT. Citra Arsentia Perkasa Medan dalam menjalankan akuntansi aktiva tetapnya sudah dilaksanakan dengan tepat dan baik berdasarkan prinsip akuntansi yang berlaku umum.